
Séance ordinaire du 5 octobre 2020 
 

Deux cent cinquante-troisième réunion du Conseil d’établissement de la Polyvalente Marcel-

Landry, Commission scolaire des Hautes-Rivières, 365, avenue Landry à Saint-Jean-sur-Richelieu 

ce 5e jour d’octobre 2020. 

1. CONSTITUTION DE L’ASSEMBLÉE 

Présences : 

 Mme Marie-Eve Hattar, parent 

 Mme Isabelle Degoud-Rochat, parent 

 Mme Guylaine McLean, parent, représentante au comité de parents 

 M. Éryk St-Laurent, parent 

 M. Martin Galipeau, parent  

 Mme Cindy Guay, parent, vice-présidente et substitut au comité de parents 

 Mme Julie Trahan, enseignante 

 Mme Marie-France Chevalier, enseignante 

 M. Hugues Bourgeois, professionnel 

 Mme Esther Simard, directrice 

 Mme Suzanne Marcantonio, directrice adjointe 

 Mme Émilie Dufour Chouinard, directrice adjointe par intérim 

 M. Maxime Caron, élève 

 M. Mathieu Dufort, élève 

Absence :  

 M. Maxime Moreau, soutien 

 Mme Martine Lalonde, parent 

 M. Éric Dumberry, représentant de la communauté 

 M. Jérémy Fleury, représentant de la communauté 

2. PRÉSENTATION DES MEMBRES  

Un tour de table est fait pour que tous se présentent. 

3. CONSTATATION DE LA RÉGULARITÉ DE L’ASSEMBLÉE ET 

VÉRIFICATION DE LA PROCÉDURE DE CONVOCATION 

Tous les membres ont reçu la convocation et les documents de la rencontre.  

La séance est ouverte à 19 h 30.  

4. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DU 5 OCTOBRE 2020  

ML202010-01 

Proposé par Mme McLean                                     Adopté à l’unanimité 

5. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 27 AOÛT 2020  

ML202010-02 

Modification : Aucune 

Proposé Mme Hattar                                  Adopté à l’unanimité 

6. DÉCLARATION D’INTÉRÊTS 

 Madame Simard remet le formulaire de déclaration d’intérêt qui devra être rempli à la fin de la  

rencontre. 

7. QUESTIONS DU PUBLIC (10 minutes) 

 Aucune      

8. ÉLECTIONS 

8.1 Présidence 

-Monsieur Éryck St-Laurent propose madame Marie-Eve Hattar à la présidence 

-Madame Hattar accepte la présidence 

 

8.2 Vice-présidence 

 

-Madame Guylaine McLean propose madame Isabelle Degoud-Rochat 

-Madame Degoud-Rochat accepte la vicie-présidence 
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8.3 Secrétariat 

 

-Monsieur Martin Galipeau propose madame Martine Lalonde au secrétariat 

-Madame Lalonde (absente mais a confirmé par TEAMS) accepte le secrétariat 

 

9. ADOPTION 

9.1. Bilan annuel du conseil d’établissement 2019-2020. 

ML202010-03 

        Proposé par monsieur Éryck St-Laurent                                               Adopté à l’unanimité 

 

 

10. Approbation 

10.1 Calendrier des rencontres 2020-2021 

-Madame Simard présente une proposition de calendrier pour l’année 2020-2021. 

 

Proposée par monsieur Éryck St-Laurent                                           Approuvé à l’unanimité 

 

10.2 Règle de régie internes 2020-2021 

 

-Les membres du conseil d’établissement demandent d’ajouter : « Si la situation l’exige, les 

rencontre du conseil d’établissement pourraient avoir lieu en virtuel ». 

 

Proposée par madame Julie Trahan .                                                         Approuvé à l’unanimité 

 

                                                           

11. CONSULTATION 

11.1 Listes fournitures pour école virtuelle 

        -Madame Simard présente les listes de fournitures pour l’école virtuelle des 1re, 2e et 3e     

secondaires. 

12. INFORMATION  

12.1 Direction 

-Portes ouvertes. 

-Point de presse du Premier Ministre aujourd’hui…nous sommes encore en zone orange. 

-Madame Simard explique comment se passe la vie de l’école. 

-Normes et modalités sont remises à la rencontre de novembre. 

-Plan de lutte est remis à la rencontre de novembre. 

-Bilan COSP. 

 

12.2 Personnel de l’école 

 

-Monsieur Hugues Bourgeois nous parle des professionnels…ça va bien! 

-Les enseignantes mesdames Marie-France Chevalier et Julie Trahan nous parlent des 

récupérations et des reprises d’examens. 

 

12.3 Conseil des élèves 

 

-Les élèves nous présentent une proposition de journée thématiques. 

  

12.4 Comité de parents  

 

-Madame Isabelle Degoud-Rochat nous parle de la dernière rencontre : beaucoup d’élections. 

Elle nous enverra le résumé de la rencontre. 

 

12.5 Correspondance 

-Aucune correspondance 
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12.6 

-Monsieur St-Laurent demande :  

 Où en sommes-nous avec les bouteilles d’eau? 

 Où en sommes-nous avec les coupons-repas? 

 Comment se sont passées les élections au conseil des élèves? 

 

 

13. CONFRIMATION DE LA DATE DE LA PROCHAINE ASSEMBLÉE 

 

La prochaine réunion aura lieu le 2 novembre 2020 

 

14. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
ML202010-04 

À 20 h 45 la séance est levée. 

 

Proposé par M. Éryck St-Laurent                       Adopté à l’unanimité 

 

 

__________________________    _____________________________ 

 Marie-Eve Hattar            Esther Simard  

 PRÉSIDENTE           DIRECTRICE 


